



SANTÉ

## Vers un développement harmonieux du jeune enfant

Une centaine d'enfants sont suivis à Aubagne par l'équipe pluridisciplinaire du Centre d'Action Médico-Sociale Précoce. Une offre de soins portée par le centre hospitalier Edmond-Garcin.

*Publié le 14 janvier 2020*

Au printemps prochain, le Château de l'environnement, situé à Buoux, au cœur du massif du Luberon, accueillera pendant deux jours un groupe d'enfants suivis au Centre d'Action Médico-Sociale Précoce (CAMSP). Un bain de nature financé grâce au projet solidaire mené avec l'Association des céramistes et santonniers du Pays d'Aubagne. Lors de la tenue du Marché d'hiver au santon et à la céramique, les bénéfices de la vente d'un santon à l'effigie d'un personnage « médical » - médecin, infirmière, herboriste, apothicaire... - ont été reversés au fonds de dotation du centre hospitalier Edmond- Garcin. « *Notre projet, présenté en septembre dernier à l'association, a été accueilli avec enthousiasme par les santonniers* », précise la neuropédiatre Véronique D'Halluin, directrice médicale du CAMSP.

Les dons de l'association aubagnaise Main dans la main ont également contribué au financement de ce séjour de deux jours sans les parents.

« *Nous le destinons à nos grands enfants, en dernière année de suivi au CAMSP. Une manière de clore tout un travail entrepris avec ces enfants autour de l'autonomie.* »

## Une prise en charge pluridisciplinaire

L'équipe du CAMSP, composée de médecins (pédiatre, neuropédiatre, pédopsychiatre et médecin rééducateur), de psychologues, neuropsychologues et psychomotriciens, d'orthophonistes, d'une kinésithérapeute, de travailleurs socio-éducatifs (assistante sociale, éducatrice de jeunes enfants, auxiliaires médico-psychologiques) et d'une secrétaire, accompagne, de la naissance à l'âge de six ans, les enfants qui présentent des difficultés dans leur développement moteur ou sensoriel, de communication ou de comportement. « *Une prise en charge précoce, par le dépistage et de déficits ou de handicaps, peut prévenir leur aggravation*, explique Véronique D'Halluin. *En concertation et en collaboration avec les parents, nous mettons en oeuvre un projet d'accompagnement personnalisé. Notre objectif est de soutenir le développement harmonieux des capacités de l'enfant et son intégration dans le milieu familial et social.* »

Lors des réunions d'information, l'équipe incite les parents à faire connaissance avec toutes les autres formes de soutien présentes autour d'eux, la Maison des familles par exemple (lire p. 10). Les auxiliaires médico-psychologiques emmènent les enfants à la médiathèque et au théâtre Comœdia lors de spectacles Jeune public. Le vendredi après-midi, psychomotricien et kinésithérapeute délivrent leurs soins à la piscine... Un chemin vers la socialisation de l'enfant « différent » qui, grâce au partenariat tissé avec les structures de la petite enfance et de l'Éducation nationale, peut lui permettre de partager, malgré ses difficultés, la vie collective de la crèche ou de l'école.



### Centre d'Action Médico-Sociale Précoce

8 boulevard Lakanal

04 42 18 02 30

Rubrique « Notre offre de soins » sur [www.ch-aubagne.fr](http://www.ch-aubagne.fr)